



Flash de mercado. Marzo 2025: Los datos de inflación de EE.UU. impulsaron a las acciones

Noticias actualizadas a las 7:40 a.m. del 12 de marzo de 2025, hora de El Salvador

Una inflación de febrero más fría de lo previsto en EE.UU. impulsó a los futuros de acciones que subieron tras dos días de caídas. La inflación en una base anual fue de 2.8% (est. 2.9%, previo 3.0%). Por su parte, la inflación subyacente, que excluye alimentos y energía fue de 3.1% (est. 3.2%, previo 3.3%). Esto no fue suficiente para extender el repunte en el mercado del Tesoro, donde la preocupación de que los aranceles subviertan el crecimiento económico de EE.UU. ha hecho bajar los rendimientos en casi medio punto porcentual desde mediados de febrero.

Las acciones apuntaban a un repunte después de una ola de ventas que puso al mercado en baja. Esto luego que el índice S&P 500 se acercara a una corrección técnica tras haber acumulado una desvalorización cerca del 10% desde sus máximos vistos en febrero. Las ganancias de este martes fueron dirigidas por las acciones de megacapitalización y acciones tecnológicas. En general, tras meses de estancamiento en el avance de la inflación, la última lectura de los precios al consumidor ofreció cierto alivio en un momento en que la Fed espera pacientemente más claridad sobre las medidas de la administración.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.98% a un precio de 102.4%.